

Miles de personas entonan al unísono el pasodoble "Petrel" para comenzar oficialmente las fiestas de Moros y Cristianos

14/05/2015



Miles de personas se reúnen en la Plaça de Baix para entonar "Petrel" | Jesús Cruces

La emoción de miles de petrerenses se sentía en el ambiente durante la interpretación de su pasodoble. Los vecinos y vecinas de la localidad se reunieron en la tarde de ayer en la Plaça de Baix, rodeando su Castillo de Embajadas, para cantar al unísono el himno de sus Moros y Cristianos, el pasodoble *Petrel*. Los festeros olvidaron el calor, a pesar de que la multitud provocaba una mayor sensación de bochorno, para disfrutar del acto que inicia oficialmente sus fiestas de Moros y Cristianos.

Durante aproximadamente cinco minutos, todos los

festeros se sincronizaron para cantar al unísono la letra que llevan en el corazón, su pasodoble. Este año el encargado de dirigir a los cientos de músicos de las bandas que participan en la interpretación de esta tradicional pieza musical ha sido el joven director de la Asociación Musical Virgen del Remedio de Petrer, Santiago Rodríguez Perpiñán.



El calor no impidió que miles de personas saliesen a las calles de Petrer | Carlos Rodríguez

Los actos comenzaron a las 20 horas con el tradicional pasacalle de las bandas desde la Plaça de Baix, en el que desfilaron las autoridades municipales, de la Unión de Festejos y diferentes festeros, anunciando a los petrerenses que sus fiestas en honor a San Bonifacio, Mártir, ya han llegado. Una vez de vuelta frente al Castillo de Embajadas llegó el turno de Santiago Rodríguez, quien con visible emoción y orgullo dirigió a las bandas para entonar su pasodoble.

Así se han iniciado en Petrer unas fiestas de Moros y Cristianos repletos de actos. Hoy, viernes 15 de mayo, comenzarán los actos a las 10 horas en la Plaça de Baix

con la *Bajada del Santo* y por la tarde se realizará a las 18:30 horas la *Tradicional Guerrilla*, seguida de la *Estafeta del Embajador Moro* a las 19:30 horas y de la *Embajada Mora* a las 20 horas. El último acto será la *Ambaixada en Valencià* que se comenzará a las 00:30 horas.

Valle de Elda repartió 5.000 octavillas en este acto con la letra del pasodoble y un guion de actos, este semanario agradece a las empresas que apoyaron esta iniciativa que fue bien recibida por los petrerenses.



Los compañeros de la filà de Santiago Rodríguez le han acompañado durante el acto | Jesús Cruces